

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Apel Pagi untuk Tingkatkan Kedisiplinan Anggota

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

May 28, 2024 - 12:20



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang menggelar kegiatan Apel Pagi sebagai bentuk upaya untuk meningkatkan kedisiplinan anggota pada hari Selasa, 28 Mei 2024, di lingkungan Polsek Cugenang Polres Cianjur. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Cugenang, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang turut menyampaikan stemen dan

apresiasinya.

Dalam apel pagi tersebut, seluruh anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang berkumpul untuk melakukan pemeriksaan personel, menyampaikan arahan, serta mempersiapkan tugas-tugas yang akan dilaksanakan. Kegiatan ini dilakukan secara rutin sebagai bentuk komitmen untuk menjaga kedisiplinan, meningkatkan profesionalisme, dan memastikan kesiapan anggota dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Kapolsek Cugenang, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dalam stetmennya menyampaikan pentingnya kegiatan Apel Pagi sebagai sarana untuk mengevaluasi kinerja anggota dan memastikan kesiapan dalam menghadapi berbagai situasi. "Kegiatan Apel Pagi ini merupakan bagian dari upaya kami untuk terus meningkatkan kedisiplinan anggota, sehingga dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Apresiasi juga disampaikan oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., terhadap dedikasi dan semangat yang ditunjukkan oleh anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang dalam melaksanakan kegiatan Apel Pagi. "Saya mengapresiasi kerja keras dan keseriusan anggota dalam mempersiapkan diri setiap hari. Semoga kegiatan ini dapat terus dilaksanakan dengan baik untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan Apel Pagi yang terencana dan terstruktur, diharapkan anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang dapat terus meningkatkan kinerja, kedisiplinan, dan tanggap dalam menghadapi setiap tugas dan tantangan yang ada.